
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

   

 

 

 

 

 

 

令和 3 年 5 月 1 日【第 78 号】（班回覧） 

編集・発行 山陽小野田市厚陽公民館 

山陽小野田市大字郡 3226 番地の 11  

TEL0836-74-8400  FAX0836-75-0628 

（※裏面に続きます。） 

 最近は日差しも暖かくなってきて、晴れた日に外を歩いているととても気持ち

がいいですね。公民館には花壇がたくさんあり、蝶々やミツバチなどたくさんの

生き物に出会うことができます。 

 さて、公民館の様子は穏やかですが、世間ではたくさんの変異株の話題が多く

まだまだ油断ができないようです。変異株と言っても、個人にできる対策は今ま

でと変わらないようです。改めてひとりひとりのコロナ対策をしっかり実施して

いただければと思います。 

 今年で３６回目となった春の種まき

ですが、今回もコロナの関係もあり、

学校から子どもたちを呼ぶことができ

ずに、緑と花の推進協議会と地域の賛

同者さんたちを中心に少人数で実施し

ました。 

 今年度も天候に恵まれ、すごしやす

い中で作業を実施することができまし

た。 

★市民運動会中止のお知らせ ★ 

★ 春の種まき のようす R3.4.15(木)公民館花壇にて 

例年楽しみにされている方も多いと思いま

すが、昨年に引き続き今年度も市民運動会厚陽

大会は中止となりました。なかなか行事を行う

ことができずにみなさんも寂しい思いをされ

ていると思います。次年度こそ、みなさんと一

緒に体を動かして盛り上がりたいと思います。 

 たくさんの方との関わりの中で育て

ていく厚陽の花ですが、しっかりと成

長して綺麗な花をつけてくれることと

思います。 

 ６月の苗配布までにたくさんの苗が

育つように見守っていただければと思

います。また、種まきに参加してくだ

さったみなさんありがとうございまし

た。 

種まきの手本を見せる指導員 

種をまいたら寒冷紗をひきます♪ 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
  

 
 

《記事に関するお問い合わせは、厚陽公民館まで》 

《講座に関するご意見・ご要望等もお待ちしております》 

★５月の公民館のようす★ 

（環推協）資源ごみの回収について 
 ４月２３日に資源ごみの回収を行いました。

回収作業も地域の方の力で行えていますが、回

収できないごみも混ざっていました。お菓子の

缶箱やペットボトルは回収の対象にはなりませ

ん。また、袋の中に複数の種類のごみが混ざっ

ているものもありましたので、以下の注意事項

を確認して正しく利用していただければと思い

ます。 

 また、資源ごみの回収倉庫は平日の 17：15

にシャッターのカギを掛けますのでご注意くだ

さいね。 

【回収できるものと注意事項】 

・「アルミ缶」（スチール缶・エンジンオイル等のオイル缶は×） 

・「雑誌・新聞紙」（ひもで十字にしばるなどして、分別してください） 

・「ダンボール」（細かなものはまとめ、奥から積んでください） 

※上記以外のもの（ビンやペットボトル）は回収できません。 

※燃やせないごみは処分できませんので、持ち込まないでください。 

（小型家電については館内の回収ボックスをご利用ください。） 

※新型コロナウイルス

感染症により延期・中

止になる場合がござい

ます。 

２日（日） 成人式（不二輸送機ホール） 

１３日（木） 地域教育協議会 

１８日（火） 男のキッチン 

１９日（水） あたまの健康チェック講座 

２１日（金） ふるさとづくり協議会総会(予定) 

雑誌をリレー形式で運び出します。 

公民館職員の異動について 

クラブ会員も随時募集中です♪ 

※日時は前後する場合がありますので、 

    公民館へご確認をお願いします。 

 ５月１日付けの人事異動があり、約２年間お世話に

なった厚陽を離れることとなりました。 

 地域の方と触れ合い多くのことを学ばせていただ

いた２年でしたが、本当にあっという間でした。コロ

ナであまり行事を行うことができなかったことは心

残りですが、また顔を出そうと思いますので、その時

は声をかけて頂けると嬉しいです。２年間本当にお世

話になりました。    （厚陽公民館 主任主事） 


